



## Ministerium für Infrastruktur und Digitales

### Bauvorbereitungen für neue Brücke bei Pouch

**Am Montag (11.03.) beginnen an der künftigen Baustelle für die neue Brücke über den Einlauf des Muldestausees bei Pouch (Landkreis Anhalt-Bitterfeld) weitere bauvorbereitende Arbeiten.**

Nachdem im Winter bereits Bäume gerodet wurden, um das Baufeld frei zu machen, wird die Fläche jetzt durch Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Landesamtes für Denkmalpflege und Archäologie untersucht.

Von den insgesamt rund 50.000 Quadratmetern Baustellenfläche auf der Schlaitzer Seite werden rund 10.000 Quadratmeter eingehend in Augenschein genommen.

Dazu werden die oberen Schichten des Bodens Schritt für Schritt aufgenommen, auf archäologische Funde hin begutachtet und anschließend wieder aufgebracht.

Die Kosten dafür belaufen sich auf mehr als 100.000 Euro. Ende April sollen die archäologischen Untersuchungen abgeschlossen sein.

Der eigentliche Baustart für die Brücke erfolgt dann voraussichtlich im Oktober dieses Jahres.

Die sogenannte Baufeldfreimachung ist erforderlich, bevor mit weiteren bauvorbereitenden Arbeiten (z.B. Baustelleneinrichtung und Leitungsumverlegungen) begonnen werden können.

Impressum: Ministerium für Infrastruktur und Digitales  
Pressestelle  
Turmschanzenstraße 3039114 Magdeburg  
Tel: (0391) 567-7504  
Fax: (0391) 567-7509  
E-Mail: [presse-mid@sachsen.anhalt.de](mailto:presse-mid@sachsen.anhalt.de)